

Fecha: 08-08-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: Día Nacional de la Miel: realizaron una muestra informativa

Pág.: 20 Cm2: 574,5 VPE: \$499.809

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Día Nacional de la Miel: realizaron una muestra informativa

ENCUENTRO. Participaron representantes de los productores apícolas, servicios públicos y la academia.

onmemorar el Día Nacional de la Miel, fecha que se celebra cada 6 de agosto en Chile, fue el objetivo de la muestra informativa que se llevó a cabo en el centro de Valdivia y que reunió a representantes de los productores apícolas, servicios públicos y la academia.

La actividad se efectuó en la Plaza de la República y fue organizada por la Red Apícola APIS de Los Ríos A.G., la Asociación Comunidad Humedal y la Municipalidad de Valdivia, contando con stands de APIS, la cooperativa Apival, Conaf, el Servicio Agrícola y Ganadero y la Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias de la Universidad Austral de Chile.

Esta conmemoración se instauró en 2009 a nivel nacional, para fomentar el consumo de la miel y reconocer el trabajo de los apicultores y de la abeja en el ecosistema.

TRABAJO EN RED

Ximena Retamales, presidenta de la Red Apícola de Los Ríos, señaló que "como asociación gremial estamos trabajando desde 2018 en todo lo relacionado a la Ley Apícola y actualmente estamos con todas las ganas de salir para el público, a la comunidad, dar a conocer a los apicultores, la apicultura regional y todo lo relacionado al rubro"

A su vez, el seremi de Agricultura de Los Ríos, Jorge Sánchez Slater, destacó que "se cumplen 15 años de la promulgación de la Ley que decreta el Día Nacional de la Apicultura. En ese sentido, relevamos el trabajo que se está realizando con los gremios, con las cooperativas, ministerialmente trabajando muy a codo a codo, tanto con Indap como con el SAG"

Por su parte, la decana de la Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias de la Universidad Austral, Dra. Carolina Lizana, resaltó "la universidad tiene un rol muy importante en la formación de profesionales capacitados para apoyarlos en sus desarrollos productivos y para que este producto tenga la mejor calidad posi-ble para ponerlo a disposición en distintos formatos en la mesa de todos los chilenos".



LA MUESTRA INFORMATIVA PARA CON RAR EL DÍA DE LA MIEL SE DESARROLLÓ EN LA PLAZA DE LA REPÚBLICA DE VALDIVIA







